

SYNTHÈSE DES DÉBATS DU COMITÉ DE PILOTAGE

02 septembre 2021



Ordre du jour :

- I. Tour d'actualité
- II. Composition des commissions, représentations extérieures
- III. Place au Village et Appel à projet « *Bretonnes, Bretons en transition* »
- IV. Nouveau logo / Charte graphique

Présent.es :

- Marion Darmaillacq
- Soizic Duchet
- Sakina Guillet
- Delphine Hinry
- Marilyne Lair
- Hélène Lebrun
- Antinéa Leclerc
- Benoît Le Coz
- Paulo Le Troquer
- Pierre Redou
- Nicolas Texier
- Christophe Thomas
- Pierre Victoire

Absent.es et excusé.es :

- Pierre-Marie Boutillier
- Arnaud Grosset

I. Tour d'actualité

Budget participatif, baux, conventions et préparation budget 2022

Date limite des dépôts de projet repoussée au 30 septembre pour le budget participatif.

Harmonisation des baux et conventions avec les entreprises et associations de la commune à venir avec mise en place de nouveaux critères, notamment environnemental.

Début de préparation de budget 2022.

Nouveau food truck, vente à emporter au centre-bourg

À partir de la semaine prochaine, tous les jeudis soirs. Cuisine réunionnaise.

Le food truck indien ne viendra plus qu'une fois par mois, le jour restant encore à définir.

Point bibliothèque et pass sanitaire

Le contrôle du pass sanitaire est réalisé par les usagers de la bibliothèque, ce n'est pas à la bibliothécaire de le faire. Après plusieurs jours, il n'y a pas eu de retour négatif.

Les bénévoles de la bibliothèque se réuniront prochainement pour discuter de ce sujet.

Accueil loisir ALSH / Espace Jeune

Hausse de la fréquentation de l'ALSH, 26 enfants en moyenne par semaine en juillet, 29 en août. Retour des parents positif. Des passerelles se sont faites avec l'Espace Jeune, à voir sous quelle forme les développer.

32 dossiers d'inscription actuellement, une cinquantaine d'enfants fréquentent l'Espace Jeune par semaine, en hausse. Certaines activités ne sont pas accessibles à toutes et tous, il faudra travailler dessus. Attention au manque de lisibilité de la plaquette du programme estival.

Rencontre avec la commune de Bouvron (44)

Avec deux élu.es de Bouvron et l'entremise de Bruded. Un tiers lieu animé par les habitant.es avec l'aide d'une facilitatrice, la transformation de la bibliothèque en association portée par les habitant.es avec la confiance et le soutien de la mairie et les stratégies d'attractivité économique communale et espaces de co-working ont notamment été abordés.

Nouvelle composition de la commission finance

Pierre Victoire, Delphine Hinry, Hélène Lebrun, Nicolas Texier, Antinéa Leclerc et le DGS.

Espaces verts autour de l'Eglise

Rencontre avec le CAT cette semaine pour les espaces verts autour de l'église. Un devis a été dressé au début de l'année 2020 par le CAT à l'attention de l'équipe municipale précédente.

Nécessité d'embellir cet espace, d'intégrer les habitant.es et les Services techniques dans cette réflexion.

Il y aura des travaux autour de l'église, cela peut influencer sur les aménagements des espaces verts.

Baranoux et ouverture prochaine

Difficulté d'approvisionnement en matière première, il est envisagé la l'installation de préfabriqués (un ou deux) sur le carré de pelouse attenant au parking le long du bâtiment. Ce serait une solution provisoire, le temps des travaux. *Baranoux* pourrait ainsi développer son activité et la municipalité percevoir un loyer, comme cela était le prévu au moment de la reprise d'activité.

II. Composition des commissions, représentations extérieures

Rapportrice : Antinéa Leclerc – maire

Nature des débats : Information

Constat : Besoin de renouveler les commissions avec les démissions de l'équipe minoritaire car officiellement, les compositions des commissions n'ont pas changé.

Pour l'heure, la composition du nouveau Conseil municipal n'est toujours pas arrêtée.

Objectifs : Intégrer les nouveaux élu.es dans les commissions. Celles et ceux déjà en place pourront également changer de commission. Refonte de certaines commissions et nouvelle répartition entre élu.es des représentations extérieures.

Avantages : Pouvoir corriger et se réajuster, repenser les commissions, les délégations des élu.es et leurs champs d'autorité.

Points de vigilance : Parité entre les deux listes et tenir compte de la volonté des personnes absentes à cette réunion.

Etapas à venir : co-construction au COPIL du 23 septembre.

III. Place au Village et Appel à projet « Mobiliser les Bretonnes et Bretons pour les transitions »

Rapportrices et rapporteurs : Sakina Guillet, Maryline Lair, Paulo Le Troquer, Pierre Victoire

Nature des débats : Information, co-construction.

Constat : 16 producteurs, 10 créateurs présent.es qui seront mélangé.es en centre-bourg. Troc'Livres aura également lieu au centre-bourg. D'autres animations auront lieu tout au long du week-end (balade en gallo, sonneur, crieur de rue, fresque sur le climat...).

Participation d'Antre 2 Rires, de l'APE, de l'APEL.

Modules de discussions autour de diverses thématiques tout au long du week-end (climat, gouvernance locale, budget participatif, présentation de l'Appel à projet « Mobiliser les Bretonnes et les Bretons pour les transitions »...).

Proposition de Stéphane Hardy (spécialiste des hautbois du monde et sonneur de *Place au Village*) d'aller sonner la récréation dans les écoles et d'échanger autour de son art.

Objectifs : Organiser au mieux ce week-end, cerner les besoins humains et matériels. Assurer le meilleur accueil possible aux intervenant.es extérieur.es.

Un planning sera bientôt mis en place pour que les élu.e se répartissent les tâches et responsabilités pendant le week-end.

Point de vigilance : Tenir compte des dernières évolutions de la situation sanitaire.

Étapes à venir : Réunion spécifique consacrée à ce sujet.

Positionnement du COPIL : Soumettre la proposition de Stéphane Hardy aux directions des écoles de la commune.

IV. Nouveau logo / Charte graphique

Rapportrice : Hélène Lebrun – Commission Communication

Nature des débats : Co-construction

Constat : Volonté commune de la municipalité de moderniser le logo de la commune.

Objectif : Amender les propositions soumises par le prestataire extérieur, créer une identité visuelle claire et lisible parlant à tout le monde, sur la commune comme à l'extérieur.

Échange :

Proposition n°1 : Trop chargé. Les éléments prêtent à confusion. Manque le clocher. Manque de joie, de pétillant, de dynamisme.

Proposition n°2 : « Saint-Senoux » devrait être plus visible. Manque le clocher. Le NOU qui est mis en exergue pourrait être conservé pour illustrer la vie associative et les liens entre la population, le faire-ensemble...

Points de vigilance : Tenir compte de l'avis de la population, discuter et échanger.

Étapes à venir : Amendements et échanges avec le prestataire.

Soumettre au vote des habitant.es les propositions qui nous seront adressées suite à nos amendements.

Positionnement du COPIL : Favorable à un changement de logo sous réserve d'intégration de certains éléments (clocher de l'église...)